ジュニア大会参加の選手並び保護者の方々へ

大会開催に向けてご挨拶

厚木市テニス協会会長の橋本です。

今年もジュニア大会開催の時期となりました。大会開催にあたり一言ご挨拶申し上げます。

この度は、厚木市ジュニアテニス選手権大会にご参加いただきありがとうございます。

ジュニアの皆さん、テニスの練習をたくさんしていますか? テニスを楽しんでいますか? 思う存分、日ごろの練習の成果を発揮してください。

テニスはチェスや将棋の次に頭を使うスポーツといわれています。

テニスでは試合での駆け引きが魅力の一つで、頭を使わないと勝ちに結びつきません。

相手の位置や打球の強さ、次にどこに打つか、瞬時に判断して決めなければいけません。

経験がものをいうスポーツです。

皆さんに1試合でも多く試合をしてもらい、たくさんの経験を積んでもらいたいので、

今大会は試合方式に予選リーグを取り入れることにしました。

いっぱい試合をして、色々なことをたくさん経験してください。

そしてテニスをもっと好きになってください。

親御さんは、お子さんをよく見てあげてください。

お子さんは、私たち大人が想像もつかないほど成長し、力を発揮するものです。それが必ずしも 勝利という形にならなくても、挑戦を続ける過程を、どうかたくさん褒めてあげて下さい。

多くのお子さんたちの成長を願って、大会のあいさつに代えさせて頂きます。

最後になりましたが、毎年協賛いただいております厚木さつきライオンズクラブ様に於かれまして は、心より感謝申し上げます。この場をお借り致しまして御礼申し上げます。

「さあ、テニス始めましょう。みんな目いっぱい楽しんでください!!!」

2024 年 9 月 21 日 厚木市テニス協会 会長 橋本 満則